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Referenzschreiben M&E Trading GmbH & Co. KG für SM INDUSTRY Sp. Z o.o. 

 

M&E Trading GmbH & Co. KG bestätigt hiermit, dass SM INDUSTRY Sp. Z o.o. im Zeitraum vom 
17. bis 21. September 2024 erfolgreich die Demontage einer Produktionslinie für die Abfüllung und 
Verpackung von Milch an einem renommierten Schweizer Unternehmen der Lebensmittel- und 
Getränkeindustrie durchgeführt hat. 

Ein Team von 5 qualifizierten Mechanikern, darunter Elektriker, war für folgende Arbeiten 
verantwortlich: 
✔ Trennung der Anlage von Strom- und Versorgungsanschlüssen 
✔ Fachgerechte Demontage, Verpackung und Vorbereitung für den Transport 

✔ Sicheres und effizientes Verladen der Komponenten 

Das Projekt wurde termingerecht und mit höchster Präzision abgeschlossen. Alle Arbeiten wurden 
unter Einhaltung strenger Sicherheits- und Qualitätsstandards durchgeführt. 

Wir empfehlen SM INDUSTRY Sp. Z o.o. als zuverlässigen Partner für Industrielle Demontage 
und Montage technischer Anlagen. 
 

M&E Trading GmbH & Co. KG hat bereits mehrfach mit SM INDUSTRY Sp. Z o.o. 
zusammengearbeitet und kann bestätigen, dass die Firma stets professionelle, effiziente und qualitativ 
hochwertige Arbeit leistet. Die Erfahrung, Kompetenz und das Engagement des Teams sorgen für einen 
reibungslosen Ablauf bei jedem Projekt. 

Wir freuen uns auf weitere erfolgreiche Kooperationen! 

Mit freundlichen Grüßen, 

  V.Weidner 
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Letter of Recommendation for Cooperation with SM INDUSTRY Sp. z o.o. 
 

M&E Trading GmbH & Co. KG hereby confirms that SM INDUSTRY Sp. Z o.o. successfully 
carried out the dismantling of a production line for the filling and packaging of milk at a renowned 
Swiss company in the food and beverage industry in the period from September 17 to 21, 2024. 

A team of 5 qualified mechanics, including electricians, was responsible for the following tasks: 
✔ Disconnecting the equipment from power and utility connections 
✔ Professional dismantling, packaging, and preparation for transport 
✔ Safe and efficient loading of components 

The project was completed on time and with the highest precision. All work was carried out in 
compliance with strict safety and quality standards. 

We highly recommend SM INDUSTRY Sp. Z o.o. as a reliable partner for Industrial dismantling 
and installation of technical equipment. 

 
M&E Trading GmbH & Co. KG has collaborated with SM INDUSTRY Sp. Z o.o. multiple times and 
can confirm that the company consistently delivers professional, efficient, and high-quality work. Their 
experience, expertise, and commitment ensure smooth execution in every project. 

We look forward to continued successful cooperation! 

 
Yours faithfully, 
  
 
V. Weidner 
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Niniejszym potwierdzam, że firma SZEF-MONTAŻ Sp. z o.o. z siedzibą we 

Wrocławiu realizowała projekt związany z demontażem i relokacją węzła betonowego 

z urządzeniami w roku 2023. Przy realizacji projektu dała się poznać jako 

profesjonalny wykonawca przydzielonych robót, dotrzymując podjętych zobowiązań 

rzeczowych i terminowych. Firma SZEF-MONTAŻ Sp. z o.o. charakteryzuje się dużą 

mobilnością i elastycznością współpracy z kierownictwem budowy. 

 
 
 

Z poważaniem, 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 






















